

FORMACIÓN PROFESIONAL

Tres jóvenes ferrolanos, los mejores técnicos de Automoción del país

REPORTAJE DE CRISTINA
R.CALVO

En Ferrol, concretamente en el IES Marqués de Suanzes, se encuentran los valores más en alza de la Formación Profesional en el ámbito de Automoción de toda España. Desde ayer, tres jóvenes estudiantes locales son medallistas olímpicos de la Formación Profesional. Los esfuerzos de toda una semana, a lo que



Alba Pardo y Carmen Aldereguía reciben su medalla como campeonas de la categoría de vehículos industriales

se suma el ingente trabajo anterior, fue recompensado con la victoria para el equipo de Alba Pardo y Carmen Aldereguía, en la categoría de vehículos industriales, y para Rubén Pico Meizoso, ganador individual en Carrocería. Esperemos que la crisis no trunque sus prometedoras carreras y demuestren - objetivo del certamen- el valor de la FP.

Una semana de pruebas, cientos de equipos de toda España, mucho estrés y poco tiempo de preparación específica han tenido que pasar Carmen Aldereguía Prado y Alba Pardo Fernández para ser las mejores de España en lo suyo, pero el esfuerzo ha valido sin duda la pena, al menos desde el punto de vista curricular.

Ambas son desde ayer las flamantes ganadoras del Comforp 2009 (Compromiso con la Formación Profesional) en la categoría de vehículos industriales, unas pruebas que reúnen a los mejores jóvenes técnicos en Automoción del país en el Campeonato "Spainskills", conocidas como las olimpiadas de FP.

Las dos jóvenes estudian ciclo medio de Automoción en el Marqués de Suanzes de Ferrol y compitieron en Madrid contra alumnos de Formación Profesional de toda España.

Los objetivos que se persiguen con este concurso, avalado por el Ministerio de Educación, son mejorar la imagen, calidad, y atractivo de la formación profesional, desarrollando actuaciones que pongan de manifiesto el nivel que alcanza la FP en los centros educativos, además de conseguir la motivación

del alumnado. Sin duda, Carmen y Alba estuvieron lo suficientemente motivadas para hacerse con el galardón y vencer a los equipos de Valencia, Málaga y Asturias con los que tuvieron que competir en la fase final, y el premio las motivará todavía más para seguir adelante contando ya con un aval profesional para enfrentarse al mercado laboral.

Las jóvenes olímpicas fueron las únicas gallegas que llegaron hasta el final en su categoría, pero el mérito no acaba ahí, sino que tuvieron que enfrentarse en la final con dos equipos de ciclo superior (ellas pertenecen a segundo de ciclo medio) y fueron las únicas chicas de su especialidad.

Las dos estudiantes se enteraban al mediodía de ayer de su éxito y, al margen de los nervios, estaban encantadas y orgullosas de que su trabajo haya sido premiado. “El esfuerzo ha merecido la pena”, comentaba Carmen Aldereguía, no sin matizar que el equipo no estaba formado sólo por ellas dos sino también por su tutor, Serafín Pérez, que aunque no competía, “sin él ni de broma habríamos ganado”.

La otra chica del tándem, Alba Pardo, también empezaba a superar el estrés vivido estos días, explicando que “han sido varios días, las pruebas no iban muy preparadas porque hemos tenido los exámenes del ciclo, pero todo ha salido muy bien”.

Ambas coinciden en que, al margen del premio, un vehículo para el centro educativo y 300 euros para cada una, lo más importante es lo que significará para sus currículos.

Así, queda demostrado que “no sólo existe la salida de Universidad y hay que acabar con el desprestigio que tiene la Formación Profesional”, tal y como dicen estas dos técnicas, que aunque se presentaban por primera vez al certamen llevaban en su mochila muchos éxitos anteriores del Marqués de Suanzes, toda una cantera de profesionales e Automoción que cada año traen para la ciudad de Ferrol nuevos éxitos.